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1:00 PM 

SEDE MELÉNDEZ 

 
1. ASISTENTES                                                                           

Monseñor Darío de Jesús Monsalve Mejía - Arzobispo de Cali y Canciller 
Monseñor Luis Fernando Rodríguez – Obispo Auxiliar y Vicecanciller 
Pbro. Germán Martínez Rada – Vicario de Educación y Consiliario 
Dr. Harold Banguero Lozano – Rector 
Dr. Gerardo Arboleda – Consiliario 
Dra. Ingrid Muñoz – Consiliaria 
Dra. Martha Isabel Gómez Caballero - Consiliaria 
Abogado Jaime Enrique Posso Blandón - Secretario General 

 
Invitados: 
Rubén Darío Molina Mogollón – Vicerrector Administrativo y Financiero 
Pbro. Edison Mosquera – Vicerrector Pastoral 
Luz Elena Grajales López – Vicerrectora Académica 
Héctor Fabio Viveros Daza – Director de Planeación 
 
 

2. AGENDA DE LA REUNIÓN   

1. Oración. 
2. Verificación del Quórum. 
3. Aprobación del orden del día 
4. Aprobación del acta anterior 
5. Revisión de tareas y compromisos 
6. Informe del Rector 
7. Dictamen de los Estados Financieros por Revisoría Fiscal 
8. Estados Financieros al 31 de diciembre de 2020 
9. Aprobación de Estados Financieros 
10. Determinación de la asignación permanente de los excedentes del ejercicio 
11. Avance del Sistema de Información Académica  
12. Designación de la Revisoría Fiscal 
13. Proposiciones y varios 

 

 
3. DESARROLLO DE LA SESIÓN                              

 
1. ORACIÓN. 

Monseñor Darío de Jesús Monsalve saluda a los asistentes e inicia la sesión con una 
semblanza de San José, patrono de la Institución, en vísperas de su día y del aniversario de 
la institución, hace lectura de un pasaje de la Carta Apostólica de SS Francisco “Patris Corde”. 
Comenta a los asistentes que en los próximos días se conmemora el aniversario de la muerte 
de Monseñor Isaías Duarte Cancino y también los 25 años de fundación de UNICATÓLICA. 
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2. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 
El Secretario General indica que hay quorum para deliberar, informa que está ausente el 
Consiliario Jorge Varela, quien por imprevistos en sus otras actividades no puede asistir. 
 
El Secretario General informa que hay quorum suficiente para sesionar. 
 

3. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 
Se pone en consideración de los asistentes el orden del día el cual es aprobado. 

 
4. APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 

Se aprueba el acta No. 90 correspondiente a la sesión ordinaria anterior. 
 

5. REVISIÓN DE TAREAS Y COMPROMISOS 

DESCRIPCIÓN RESPONSABLE OBSERVACIONES 

Entrega de Documentos: 

 Modelo de Evaluación de 
Desempeño 

Modelo de Compensaciones 

Rectoría  

El director de planeación 
indica que se ha avanzado en 
la construcción de los 
documentos y que se 
presentarán en la sesión de 
mayo 

Presentar Informe de avance en 
la escrituración del Lote Alaska 

Secretario General 

El Secretario General informa 
que se presentó un Derecho 
de Petición ante la 
Subdirección de Catastro de la 
Alcaldía Distrital de Cali como 
consecuencia de no haber 
dado respuesta a la solicitud 
presentada en el mes de 
septiembre de 2020 en la que 
se solicitó el levantamiento del 
gravamen por valorización que 
está afectando el inmueble y 
que debe ser levantado de 
manera previa a la donación. 

Adelantar revisión de 
posibilidades de articulación con 
los programas Técnicos Laborales 
de SAREP  y del SENA 

Rectoría / 
Vicerrectoría 
Académica 

El Rector indica que se está 
avanzando en este tema. 

Revisar la situación del inmueble 
de Yumbo 

Vicerrectoría 
Administrativa y 
Financiera 

El Vicerrector Rubén Darío 
Molina indica que está 
buscando la posibilidad de 
parar el contrato porque el 
inmueble aún se encuentra sin 
usar. Indica que se venía 
pagando el 50% del canon de 
arrendamiento. Monseñor 
Luis Fernando Rodríguez 



 

FUNDACIÓN UNIVERSITARIA CATÓLICA LUMEN 
GENTIUM  ACTA No. 92 

CONSILIATURA 
 

Versión: 1  

SESIÓN ORDINARIA 

 

indica que se puede llegar a un 
acuerdo con la parroquia 
propietaria del inmueble para 
mantener la condición del 
medio canon por al menos seis 
meses más. 

Presentar propuesta de oferta de 
educación continua para 
desarrollar en Yumbo 

Vicerrectoría 
Académica 

El Rector indica que se está 
elaborando la propuesta para 
articular con los colegios del 
municipio y también una 
oferta de educación continua, 
que permita aprovechar la 
infraestructura del inmueble 
arrendado. 

Presentar el proyecto 
estructurado para la oferta de 
programas en convenio con la 
Universidad Distrital 

Rectoría 

El Vicario de educación y 
Consiliario Germán Martínez 
indica que se está ajustando la 
propuesta para que el distrito 
la evalúe. También indica que 
en el proceso el señor Héctor 
Fabio Viveros y el Señor 
Hernando González están 
representando a la 
Arquidiócesis y a 
UNICATÓLICA. 
 
El Director de Planeación 
Héctor Fabio Viveros indica 
que en este proceso se está 
haciendo el análisis de 
mercado para determinar la 
oferta de programas 
académicos. 

 
El Consiliario Gerardo Arboleda pregunta ¿cuál es el lineamiento o estatus existente sobre 
el proceso de alternancia? El Rector Harold Banguero indica que se hizo una visita por parte 
de la Secretaria de Salud distrital y valoraron positivamente el protocolo de bioseguridad 
implementado por la institución, se comunicaron ciertas flexibilidades a nivel distrital para 
permitir la presencialidad con alternancia en laboratorios y para alumnos de primer 
semestre en la sede Meléndez a partir de marzo, fijando una distancia mínima de 1.5 metros 
entre cada alumno. El Rector indica que confía que en el mes de agosto de 2021 se pueda 
retornar con normalidad a la sede Pance y a los otros centros de formación. Manifiesta que 
se espera poder llegar a un aforo permitido del 50% en la sede Meléndez antes de finalizar 
el periodo académico 2021 – 01. 
 
La Vicerrectora Académica Luz Elena Grajales indica que el proceso de presencialidad con 
alternancia así propuesto, puede llegar a impactar aproximadamente a 2000 estudiantes de 
la institución. 
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El Vicerrector Administrativo y Financiero Rubén Darío Molina indica que la virtualidad ha 
permitido unir en un mismo NRC a estudiantes de distintos centros de formación en este 
periodo académico, logrando así una mayor optimización de la carga docente. 
 

6. INFORME DEL RECTOR 
El Rector hace la presentación del informe de gestión del año 2020;  inicia presentando la 
estructura del documento en cuanto a cifras, presenta la gráfica donde se aprecia la 
evolución de estudiantes en el primer semestre del 2021 y muestra el impacto de la 
situación de pandemia en la reducción, se mantuvo el número de 4700 estudiantes que 
venían del segundo semestre 2020-2 y también se resalta que el inicio de semestre coincide 
con el inicio del segundo pico de contagios lo que afectó la matrícula aunque se hicieron 
bastantes esfuerzos por mantener reducida la deserción. 

 
El Vicerrector Molina destaca que si se cumplieron las metas de matrícula en el colegio Luis 

Madina por lo que ahí el impacto no fue tan alto. El Rector indica que se va a trabajar en dos 

frentes en este presente cada período académico y es mantener la calidad académica y 

ampliar la oferta académica. Comenta que todavía se tienen unos muy pocos estudiantes de 

programas en convenio con UNIMINUTO a los que se les está dando la posibilidad de que 

puedan terminar su proceso académico porque son programas que ya se encuentran 

cerrados y es necesario cerrar también las cohortes. Manifiesta que en la planta profesores 

también se tuvieron que hacer ajustes debido a la situación de pandemia, se incrementó el 

número de profesores de tiempo completo y decreció el número de profesores de hora 

cátedra. Anuncia que los profesores de bienestar y los profesores con cargos administrativos 

se incorporaron a la planta profesoral a partir del primer semestre del año 2021. La planta 

profesoral en este momento son 198 profesores de tiempo completo que incluye los 

profesores que aparecían en nómina del personal administrativo, los profesores de medio 

tiempo son 59 y los profesores de hora cátedra 66 manteniendo un promedio similar a los 

números del semestre anterior, las cifras muestran una reducción de 10 profesores de 

tiempo completo para el período académico 2021. El Rector destaca que la 

departamentalización ha servido para hacer más eficiente la carga académica y la 

distribución de carga académica en los profesores de tiempo completo. 

El consiliario Gerardo Arboleda pregunta cómo es la distribución de carga academica y de 

horas para los docentes de tiempo completo, La Vicerrectora Académica explica que la carga 

laboral de los docentes es de 40 horas semanales y de esas 40 horas semanales 20 son horas 

de docencia y las otras son distribuidas en preparación de clase, evaluaciones y otras labores 

administrativas o de investigación o de proyección social, indica que se hicieron ajustes 

especialmente en las horas de investigación, pero resalta que no se ha afectado la calidad 

de los procesos de investigación ni de las clases, la Vicerrectora resalta que también se han 

asignado horas para apoyos académicos internos como autoevaluación, desarrollo 

curricular, revisión de contenidos, etc. 
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El Rector indica que la política es que no exista un profesor que sea solo de docencia o solo 

de investigación o proyección social, sino que tienen que tener horas en cada una de las 

áreas sustantivas de la educación superior. 

Monseñor Luis Fernando Rodríguez destaca el sentido de pertenencia del personal vinculado 

a la institución que a pesar de las dificultades que se pudieron haber presentado el año 

anterior se mantuvieron con la institución dándole apoyo y entendiendo la situación. 

En cuanto a la gestión institucional el Rector hace un recuento de todas las acciones 

emprendidas por la institución para afrontar la pandemia del COVID 19 desde el mes de 

marzo 2020. Resalta que las medidas tomadas especialmente las de tipo académico 

económico estaban encaminadas a evitar que la deserción fuera mayor como causa de la 

pandemia, indica que para afrontar la situación de pandemia se conformó un comité ad-hoc 

de emergencia que tuvo diez reuniones hasta el mes de diciembre y que en ella se 

discutieron todos los temas que posteriormente hicieron parte de la estrategia de la 

institución para hacer frente a la pandemia. Resalta que la pandemia no ha sido obstáculo 

para que la institución continué con sus procesos de modernización y actualización. 

En el aspecto de gobernanza institucional presenta toda la relación de los documentos 

institucionales que se han aprobado durante el período de gestión y el avance de los mismos, 

indica que está elaborándose una política de compensación para el bienestar de los 

trabajadores. 

Presenta la estructura organizacional, planta de cargos y estructura salarial que planteó la 

organización de la institución por niveles de gestión a nivel estratégico a nivel táctico y un 

nivel operativo. Destaca que este año ha servido para afianzar la comunicación constante 

desde la Rectoría con los estudiantes, se han abierto espacios de diálogo y escucha de los 

estudiantes y también de los profesores, lo que le ha permitido implementar algunos ajustes 

en políticas y procedimientos de acuerdo a las necesidades expresadas por estos grupos de 

interés. 

El Rector informa que el aspecto financiero del informe de gestión se ampliará en el punto 

que corresponde en el orden del día. 

En cuanto a la gestión pastoral se destaca el fortalecimiento del proceso de permanencia y 

retención para los estudiantes, desarrollando un acompañamiento integral para fortalecer 

el vínculo con la institución y reducir la posibilidad deserción, también se fortaleció la labor 

espiritual social y de bienestar con la creación de áreas especializadas como la dirección de 

espiritualidad universitaria y la dirección de gestión social comunitaria. Comenta que con el 

lanzamiento del plan de benefactores del Fondo Isaías Duarte Cancino se logró el recaudo 

los primeros recursos del fondo para otorgar beneficios a los estudiantes. 
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El Rector cierra su informe presentando la relación de los nuevos programas que se están 

elaborando para la solicitud de registro calificado y así aumentar la oferta académica de la 

institución. 

El Vicecanciller Monseñor Luis Fernando Rodríguez destaca que la propuesta de nuevos 

programas tiene que ser innovadora, es decir, que no exista el programa académico 

propuesto en muchas instituciones de la región o el país para poder así tener mayor impacto. 

El Rector indica que con la implementación de las condiciones para renovación de registros 

calificados y acreditación institucional de acuerdo al Decreto 1330 de 2019 la institución está 

ya en condiciones de presentar la solicitud para el reconocimiento como universidad. 

El Rector presenta un recuento de los auxilios y los montos de auxilios otorgados durante la 

pandemia y en el primer semestre 2021. 

Como conclusiones del informe, el Rector plantea que la institución ha sorteado de manera 

satisfactoria los retos propuestos por la pandemia y que la estrategia diseñada para evitar la 

deserción masiva ha permitido la continuidad a la labor académica sin muchos 

contratiempos. La situación de pandemia no fue un obstáculo para la actualización de los 

documentos exigidos por el MEN para efectos de autorización para ofrecer los programas 

académicos y para la puesta en marcha de la reforma institucional en búsqueda de eficiencia 

y eficacia. La institución se encamina a una ampliación de su oferta educativa en todos los 

niveles técnico profesional, tecnológico profesional, postgradual y educación continua para 

así generar nueva oportunidad de educación superior para población de la ciudad y de la 

región. El Rector comenta que la caída de los ingresos que se ocasionan por la reducción de 

estudiantes y los beneficios y descuentos otorgados para evitar la deserción, obligaron a 

tomar medidas de austeridad en el gasto, no obstante, esto no puso en riesgo la calidad de 

la institución ni la educación impartida, pero el resultado en términos financieros fue una 

operación deficitaria, a pesar de todos los esfuerzos generados. 

El Rector destaca el inicio el programa institucional de televisión CASA LUMEN a través del 

Canal Regional TELEPACÍFICO, indica que demuestra la capacidad que tiene en este 

momento la institución, resaltando que la producción prácticamente es hecha por la 

institución, desde el programa de Comunicación Social Periodismo y desde la oficina de 

Comunicación y Divulgación institucional.  

Monseñor Luis Fernando Rodríguez indica que sería muy interesante que hubiera 

practicantes del programa de comunicación social en el proceso de producción de los 

programas propios de la Arquidiócesis. 

 
7. DICTAMEN DE LOS ESTADOS FINANCIEROS POR LA REVISORÍA FISCAL 

La Revisoría Fiscal indica que su dictamen para el ejercicio 2020 es un dictamen limpio sin 
glosas a la gestión y que dentro del ejercicio se hicieron recomendaciones que la 
administración acogió e implementó, indica que en el dictamen del año 2020 se hizo un 
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énfasis en los resultados de la afectación causada por la pandemia para la institución, 
advierte que el patrimonio de la institución, por las pérdidas acumuladas, se ha venido 
disminuyendo; Llama la atención a la importancia de buscar un fortalecimiento patrimonial 
para la institución, finalmente presentan las estrategias de fortalecimiento patrimonial 
indicando que sean mediante la entrega recursos a la universidad bajo la figura de aportes 
patrimoniales de dinero, aportes patrimoniales en especie, recepción de donaciones de 
diferentes entidades y un plan de mejoramiento de las provisiones y gastos administrativos 
que permitan tener un control exhaustivo sobre costo y gastos. 
 

8. ESTADOS FINANCIEROS AL 31 DE DICIEMBRE DE 2020 
El Vicerrector Rubén Darío Molina indica que en la situación financiera se proyectaban 
$4.000 millones de pérdidas, sin embargo, se hicieron renegociaciones de créditos con los 
bancos especialmente con el banco Bogotá, se consiguieron tasas más amables, 
mejoramiento en las tasas de CDT´S y también en el rendimiento las carteras colectivas. 
 
A las 11:39 am se retira la doctora Ingrid Lucía Muñoz debido a que debe realizar una 
diligencia personal antes del mediodía. 
 
El Rector comenta que con el Banco Bogotá se han logrado negociar buenas tasas para el 
mantenimiento de los productos de renta, destaca la austeridad en los procesos internos 
administrativos, la reducción en costos de cánones de arrendamientos y se ha logrado 
optimizar el gasto. 
 
El Vicerrector Rubén Darío Molina indica que se entregaron más de 1.600 millones de pesos 
en descuentos y apoyos económicos, se logró un resultado de 13.700 millones de pesos, los 
gastos administrativos fueron por el orden de 9.000 millones más la depreciación se llegó a 
una pérdida de 1.811 millones de pesos; agrega que el colegio Luis Madina se encuentra 
fortalecido, no ha generado mayores pérdidas que la universidad, aunque si tuvo una 
reducción de estudiantes y resalta que el flujo de caja  está prácticamente circunscrito a lo 
que ingrese por matrículas.  
Se registran 450 nuevos estudiantes dentro de la institución, los desertores fueron 
aproximadamente 1200 
 
Manifiesta que los ingresos para 2021 estuvieron por el orden de los 13 mil millones de 
pesos y estaban presupuestados 16000 millones de pesos. 
 
El Rector indica que hay que diversificar los ingresos, que se está haciendo el análisis para 
poder ofertar cursos de Educación Continua que generen ingresos a la institución distintos 
a los de la matrícula convencional,  de igual manera el Vicerrector Administrativo indica que 
se está haciendo un desmonte gradual de los subsidios que se otorgan en los programas que 
se imparten en los centros de formación para que él vaya nivelando ser al valor que tienen 
los programas en la sedes Pance y Meléndez, de igual manera el Rector indica que es 
importante aumentar el número de estudiantes nuevos que ingresan a la institución. 
La Consiliaria Martha Gómez considera que hay que generar una estrategia para volver a 
atraer a los estudiantes que se han ido de la institución por alguna razón y a través de 
descuentos o facilidades en el pago volverlos a traer a la institución. 
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El Rector indica que los ajustes de los gastos administrativos ya se han realizado y que ya el 
paso siguiente es empezar a revisar cómo pueden hacer ajustes en la nómina, El Vicerrector 
Molina indica que de todas maneras la nómina ha bajado por la optimización que se ha 
hecho en la carga académica de los docentes. 
 
El Rector agrega que también es necesario mirar la posibilidad de hacer un crédito que le 
ayude a la institución a sobrellevar esta temporada crítica. Monseñor Darío indica que hay 
que mirar varias alternativas antes de llegar a la determinación de hacer incrementos en los 
valores de los servicios educativos o en la disminución de nómina porque no debe afectarse 
en lo posible a la comunidad institucional, considera que el ingreso del lote al patrimonio 
institución la va a fortalecer para poder solicitar créditos ante las distintas entidades de 
crédito. 
 
El Rector considera que debe darse de nuevo cabida al comité asesor financiero para 
empezar a estudiar las distintas posibilidades y las distintas estrategias requeridas para 
mantener la viabilidad financiera la institución, se propone que estén los Consiliarios 
Gerardo Arboleda, Martha Gómez y Jorge Varela dentro de ese comité 

 
9. APROBACIÓN DE LOS ESTADOS FINANCIEROS 

El Secretario General les pregunta a los asistentes si se aprueban los estados financieros 
presentados. 
 
Los estados financieros se aprueban de forma unánime por los Consiliarios. 
 
El Secretario General interviene indicando que en virtud de la regulación tributaria en 
especial la Ley 1819 de 2016, se hace necesario hacer unas ratificaciones sobre la calidad de 
entidad sin ánimo de lucro y su cumplimiento para mantenerse calificada dentro del régimen 
especial de las entidades sin ánimo de lucro; por lo tanto, solicita ratificar:  
 
El objeto social principal de la Fundación Universitaria Católica Lumen Gentium 
UNICATÓLICA de acuerdo a las voces del artículo 3° de sus estatutos corresponde a una de 
las actividades relacionadas en el artículo 359 del estatuto tributario. 
 
Se Ratifica. 
 
Los aportes no son reembolsables bajo ninguna modalidad y no generan derecho de retorno 
para el aportante ni directamente ni indirectamente durante su existencia, disolución ni 
liquidación. 
 
Se Ratifica. 
 
Los cargos directivos de la institución que toman decisiones respecto del desarrollo de la 
institución directa o indirectamente, son los mencionados en el artículo 20 de los estatutos 
de la institución. 
 
Se Ratifica. 
 



 

FUNDACIÓN UNIVERSITARIA CATÓLICA LUMEN 
GENTIUM  ACTA No. 92 

CONSILIATURA 
 

Versión: 1  

SESIÓN ORDINARIA 

 

Se ratifica la constitución legal de la institución y se aclara que no se requiere de inscripción 
ante la cámara de comercio dado su carácter de institución de educación superior, de 
acuerdo con las voces del artículo 99 de la ley 30 de 1992. 
 
Se Ratifica. 
 
Se autoriza por la Consiliatura al representante legal de la misma para que solicite ante la 
Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales que se mantenga la calificación en el régimen 
especial sobre la renta. 
 
Se Autoriza, se Ratifica y se ordena al representante legal adelantar la gestión. 
 
Se autorizan las políticas financieras basadas en las normas NIIF de acuerdo a las cuales se 
han elaborado los estados financieros y se ha realizado el dictamen de la revisoría fiscal 
sobre los estados financieros. 
 
Se aprueban y se autorizan.  
 

10. DETERMINACIÓN DE LA ASIGNACIÓN PERMANENTE DE LOS EXCEDENTES DEL EJERCICIO 
En cuanto la determinación de la asignación de los excedentes del ejercicio se informa a la 
Consiliatura que se dará continuidad con el proyecto de transformación tecnológica del 
sistema de información y gestión académica, dado que por la emergencia sanitaria se 
presentó retrasos en el proceso, se hace claridad que en el año 2.020 la institución tuvo 
pérdidas pero que estas no afectaron el cumplimiento del desarrollo del objeto social de la 
misma. 
 
Se ratifica y se autoriza de forma unánime la asignación permanente para el desarrollo del 
plan maestro para transformación tecnológica del sistema de información y gestión 
académica cuyo cumplimiento se ha estimado por un término de cinco (5) años. 
 

11. AVANCE DEL SISTEMA DE INFORMACIÓN ACADÉMICA 
El Rector hace un recuento de lo que ha sido el proceso de adquisición de la plataforma 
banner 9.0 y como desde 2019 se viene haciendo este proceso con el proveedor Ellucian, lo 
que se pretende es que el proyecto inicie en marzo del 2021 y tenga una duración de un año 
y que al 2022 la institución cuente con su plataforma de información académica 
completamente actualizada y completamente funcional. 
 
El Vicerrector Administrativo y Financiero indica que se logró hacer la negociación con el 
valor de la tasa de cambio del dólar a diciembre de 2020 y que se mantuviera ese valor de 
tasa de cambio en el contrato con Ellucian. 
 
El Rector informa que el contrato ya se firmó por parte de UNICATÓLICA y que se está a la 
espera de la firma por parte de Ellucian para dar inicio al proceso de implementación.  
El Consiliario Gerardo Arboleda plantea que sería muy importante tener una herramienta 
que le permita a la institución hacer CRM a efecto de que le lleguen al Rector solo las cosas 
que deben llegarle y que las demás se puedan manejar dentro de la estructura de la 
institución por quien corresponda. 
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El Canciller Monseñor Darío Monsalve destaca que es un paso fundamental para la 
institución poder hacer el cambio de la plataforma del sistema información académica. 
 
Se adjunta a la presente acta la solicitud hecha por la Consiliaria Ingrid Muñoz para que le 
sea enviado el informe del sistema académico, dejando la constancia que era un 
compromiso que estaba fechado para el mes de noviembre de 2020 y aun no la ha recibido. 
 
Igualmente se deja constancia en el acta de su solicitud de nombrar un gerente de proyecto 
propio del sistema y un componente de gestión del cambio en el proyecto, dado el riesgo 
que genera para la institución no tenerlos para la implementación del sistema académico. 
 

12. DESIGNACIÓN DE LA REVISORÍA FISCAL 
El Vicerrector Molina presenta las propuestas de honorarios recibidas para revisoría fiscal, 
CROWE con una propuesta de 42 millones de pesos anuales y DELOITTE con una propuesta 
de 85 millones de pesos anuales. 
 
El Consiliario Gerardo Arboleda propone que para el próximo año se presenten al menos 
unas tres o cuatro alternativas de firmas de revisoría fiscal, considera que es sano que la 
revisoría fiscal pueda cambiarse cada cinco o seis años y que con CROWE ya la institución 
llevas bastantes años en esta posición. Sugiere se haga el proceso de búsqueda de 
alternativas con el apoyo la Dirección de Control Interno de la institución. 
 
Se designa a CROWE como REVISOR FISCAL para la vigencia 2021. 
 

13. PROPOSICIONES Y VARIOS 
El Rector hace entrega física de Nota de Estilo a Monseñor Darío de Jesús Monsalve con 
ocasión de su reconocimiento en días anteriores con el Premio Franco – Alemán de Derechos 
Humanos “Antonio Nariño”. 
 
El Rector hace extensiva la invitación a los Consiliarios a la Eucaristía en Acción de Gracias 
con motivo de los 25 años de la institución, la cual se llevará a cabo el día 17 de marzo de 
2021 en la catedral de la Ciudad. 
 
El Rector hace la invitación a los Consiliarios a la primera emisión del programa Institucional 
Casa Lumen, que se trasmitirá por el canal Regional TELEPACÍFICO el día 11 de marzo de 
2021 a las 7:30 pm. 
 
Se finaliza a las 1:00 PM. 
 

4. DECISIONES TOMADAS POR LA CONSILIATURA  

1 Se aprueban los Estados Financieros de 2020 

2 
Se Ratifica el objeto social de UNICATOLICA, su calidad como ESAL y su permanencia en 
el regimen especial 

3 
Se ratifica y se autoriza de forma unánime la asignación permanente para el desarrollo 
del plan maestro para transformación tecnológica del sistema de información y gestión 
académica 

4 Se Ratifica a CROWE como Revisor Fiscal. 
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5. COMPROMISOS Y TAREAS 

 No. DESCRIPCIÓN RESPONSABLE FECHA 

1 
Envío previo a cada sesión y Presentación de los 
Estados Financieros Parciales y con corte Mes a 
Mes y concepto de Contraloría. 

Vicerrector 
Administrativo y 
Financiero 

Dos semanas 
antes de cada 
sesión 

2 Envío de las Actas de cada sesión Secretario General 
Tres semanas 
antes de cada 
sesión 

3 

Entrega de Documentos: 

 Modelo de Evaluación de Desempeño 

 Modelo de Compensaciones 

Rectoría mayo 2021 

4 
Presentar Informe de avance en la escrituración 
del Lote Alaska 

Secretaría General mayo 2021 

5 
Adelantar revisión de posibilidades de 
articulación con los programas Técnicos 
Laborales de SAREP  y del SENA 

Rectoría / 
Vicerrectoría 
Académica 

Primer semestre 
de 2021 

6 Informe de la situación del inmueble de Yumbo 
Vicerrectoría 
Administrativa y 
Financiera 

mayo 2021 

7 
Presentar propuesta de oferta de educación 
continua para desarrollar en Yumbo 

Vicerrectoría 
Académica 

mayo 2021 

8 
Presentar el proyecto estructurado para la 
oferta de programas en convenio con la 
Universidad Distrital 

Rectoría mayo de 2021 

 
EXCELENTISIMO 
 
 
 
 
MONSEÑOR        
† DARÍO DE JESÚS MONSALVE MEJÍA                               JAIME ENRIQUE POSSO BLANDÓN. 
Arzobispo de Cali                                                                Secretario General 
Canciller 


